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第６回定例会 行政報告 / 審議結果

　今年４月末に、課税総所得金額等の算定に誤りがあることが判明した。その主な原因は、青色申告
による繰越損失額の取扱いを誤認したことによるもの。
　過去3か年分について、繰越損失額のある国民健康保険加入者世帯の課税内容を確認した結果、平成
27、28年度分において、国民健康保険税を過大又は過小に課税、徴収していることを確認した。
　税額の再算定を行った結果、還付が41世帯で5,999,600円、追加徴収が8世帯で207,500円となり、
該当世帯を訪問して謝罪し、概要を説明して、所得税修正申告書の提出等の手続きについて了承をい
ただいた。なお、過大に課税した税額の速やかな還付処理を進めるため、5月18日付け専決処分によ
り所要の予算措置を行った。
　今回、誤って課税をした方々に多大なご迷惑をおかけし、町民の皆様の信頼を損ねたことを深く反
省するとともに、今後このようなことがないようチェック体制を強化し、適正な事務処理に努める。

国民健康保険税の課税誤りについて
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農作物の生育状況等について（６月１日現在）
　３月の好天により雪解けが進み、５月上旬にはてん菜の移植、馬鈴薯等の植え付けも順調に終了した。
　しかし、４月中旬の強風により春まき小麦10ヘクタールに被害があり、また、5月上旬の強風により、
てん菜4ヘクタールに補植や移植の作業が行われた。
　デントコーンや豆類の播種作業については、平年並みから6日早いという進捗状況となっている。
　主な作物の生育状況は、てん菜は3日早く活着の良否で「良」、大豆は1日から8日遅れであるが、出
芽の良否で「並」、牧草は2日早く「やや良」、秋まき小麦も2日早い「やや良」となっており、4月か
ら5月の好天により順調な生育となっている。

　 　 　 　条例の一部改正

● 乳幼児等医療費の助成に関する条例の一部
改正

　 　子育て支援政策の充実を図るため、乳幼児等医
療費助成制度（保険診療の自己負担分を全額助成
する制度）の対象となる子どもの年齢の上限を15
歳から18歳に拡充。
●保育所条例の一部改正
　 　国が定める利用者負担の上限額の基準改正により、
本町の保育料の半額免除規定では国の上限額を超
えることがあるため、超えないように改正。
●幼稚園保育料等徴収条例の一部改正
　 　国が定める利用者負担の上限額の基準改正により、
本町の幼稚園保育料の半額免除規定では国の上限
額を超えることがあるため、超えないように改正。

請願の審査
件 　　名 提出者 審査委員会   結果

地方財政の充実・強化
を求める意見書に関す
る請願について

日本労働組
合総連合会
北海道連合
会清水地区
連合会

総務産業
常任委員会

義務教育費国庫負担制
度堅持・負担率２分の
１への復元、教職員の
超勤解消と「30人以下
学級」の実現、「子ども
の貧困」解消など教育
予算確保・拡充と就学
保障に向けた意見書に
関する請願について

同　上
厚生文教
常任委員会

平成29年度北海道最低
賃金改正等に関する意
見書の請願について

同　上
総務産業
常任委員会

意見書の提出
　次の意見書は、第６回定例会において審議の結果、
可決され、議会はこれを関係行政庁に提出しました。

◆地方財政の充実・強化を求める意見書
◆ 平成29年度北海道最低賃金改正等に関する意見書
◆ 義務教育費国庫負担制度堅持・負担率２分の１への復元、
教職員の超勤解消と「30人以下学級」の実現、「子ども
の貧困」解消など教育予算確保・拡充と就学保障に向
けた意見書

工事請負契約の締結
災害復旧に関わる２件を可決

●円山調整池災害復旧工事（電気設備工事）
　・契約金額　75,600,000円
　・契約の相手方　高野工業株式会社
●東郷愛昭和間道路災害復旧工事
　・契約金額　57,780,000円
　・契約の相手方　株式会社サカキ建設工業
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